

Diputado Jorge Rathgeb por actos de violencia en Victoria: “El Gobierno tiene que aplicar mano dura para erradicar estos hechos”

Maquinaria fue utilizada en obras de reparación de caminos en el sector de Toquihue y una emboscada a una funcionaria de Carabineros fueron parte de los hechos que se vivieron en la comuna en las últimas horas.

La última jornada que se vivió en Victoria estuvo marcada por hechos de violencia que, a juicio del diputado por la zona y presidente regional de Renovación Nacional, Jorge Rathgeb Schifferli, siguen demostrando la inseguridad que se vive en La Araucanía.

Uno de los hechos se registró en el sector Toquihue, donde desconocidos incendiaron maquinaria que está destinada para obras, mantención y mejoramiento de los cami-

nos.

En tanto otro de los hechos que también ocurrieron en las últimas horas se dio cuando funcionarios de la cuarta comisaría de Carabineros, fueron emboscados y una funcionaria recibió un impacto de arma de fuego en una de sus extremidades, lo que obligó su traslado a un recinto asistencial.

El diputado de Renovación Nacional por La Araucanía, Jorge Rathgeb Schifferli, indicó que esto demuestra que la mano

dura que tanto profesa el Gobierno aún no se ve y que caso contrario y sino se reacciona esto puede seguir escalando, considerando que ya en la primera quincena de enero ya se registran esta clase de episodios.

“Lamentamos y condenamos este nuevo hecho ocurrido en la comuna de Victoria, donde resultan afectadas maquinarias que reparan caminos y lesiones a una funcionaria de Carabineros. Aquí el Gobierno debe actuar con firmeza, debe tener un plan claro y seguro después de este Estado de Excepción, creemos que el Gobierno hoy quiere desescalar esta medida pero no tiene un plan adecuado, solidarizamos con Carabineros con los trabajadores que laboran en ese lugar, pero las



autoridades siguen sin actuar en forma clara respecto de lo que va a ocurrir a futuro”, fueron las palabras del parlamentario por la zona.

Rathgeb señaló que las

estadísticas que indicaban que los hechos iban a la baja provocaron un relajo en el Ejecutivo a la hora de actuar y eso se grafica con esta clase de hechos.